

# Adieu Jean-Pierre!



† Jean-Pierre Cuendet (félicité et remercié par Roland Colli, Président central).

"On est vite oublié".

C'est la réflexion que faisait le soussigné en ce froid après-midi de janvier lorsque, avec ta famille et tes amis, nous t'accompagnions à ta dernière demeure, le cimetière de St-Prex. Seuls quelques membres de la section locale, deux membres du Comité Central, deux anciens membres de ce même comité voulaient te rendre un dernier hommage, à toi qui a tant fait pour la grande famille qui nous est chère.

Si le Président central est comme le papa de cette famille, le Secrétaire général en est la maman. C'est elle qui sait tirer les oreilles aux récalcitrants, mais écouter, conseiller, encourager et partager les joies et les peines de tous ceux qui font appel à son aide.

Secrétaire adjoint dès 1970, c'est en 1972 que tu reprends la succession de Marcel Mercanton pour assurer le secrétariat général jusqu'en 1982, lorsque tu passes le flambeau à Antoine Domenjoz. Mais tu restes à la tâche, car le secrétariat du comité d'organisation du centenaire de la SISL en 1985 ne peut se passer de toi. Pendant ces quinze années, tu as rempli une lourde tâche ponctuée de coups de gueule et de pointes d'humour qui, lors de tes interventions orales, faisaient la joie de tes auditeurs et de tes collaborateurs.

Ces coups de gueule, cet humour, tu as bien voulu en faire bénéficier tous les lecteurs du Bulletin du Sauveteur dans la rubrique "le coin à Coin-Coin" qui est assurément la page la plus lue de ce bulletin.

Pour tout ce que tu as été, pour toute l'amitié dont tu nous as comblés, au nom de tous les sauveteurs qui t'ont connu, je te dis MERCI !

Adieu Jean-Pierre,

*ton ami Benjamin.*